

消費税減税とインボイス廃止

消費税は社会保障費には使われていない事が証明

物価が上がれば 消費税も増える税制は 税制度として欠陥！
厳しい物価高の処方箋は 消費税率を下げる事 すぐにできて効果絶大



諸物価の値上がりで、庶民の経営と生活は苦しみぬいていきます。いま国会でも世間でも消費税減税の声が日増しに高まっています。消費税は、事業経営が赤字でも身銭を切っても納税が求められる税制です。政府は景気が悪くても増収が確保できるからと、消費税増税に走り「減税を」の声には聞く耳を持ちませんでした。しかしながら、「給付金では、後で税金で持っていられる」などの鋭い声が多く国民の胸に刺さります。インボイス制度は所得の低い層への消費税の課税です。消費税に累進性はありません。また、消費税はすべての商品やサービスに一律に課税されるため、物価高が起こればそれに比例して消費税も上乘せされるため、欠陥税制といわれる所以です。消費税は社会保障費だけに使われるのではなく、大企業や

県南民商恒例のバーベキュー交流会が27日、つくばみらい市の「きらくやまふれあいの丘」の田の施設で行なわれ、家族連れなど26人が参加しました。
新藤保男共済会理事長のあいさつを皮切りに、2か所の鉄板で早速調理が開始。炭に火が入り鉄板の上では牛肉やベーコン、アスパラガスや焼きそばなどが程よく焼き上がり、そばからみんなどほおぼります。タケノコの煮物やスイカなどの差入もあり参加者同士の交流も盛り上がりしました。鉄板焼きを担当した海老原さんは、汗を流しながら最後まで、料理の焼き具合や炭の加減を調整ながら、鉄板焼き奉行を務めていました。

バーベキュー交流会開く

「普段は難しいのにこんなに簡単にシフォンケーキが作れるとは予想してなかった」「今度は自分の家で作ってみたい」などの感想が述べられました。
民商婦人部は、誰でも失敗しないシフォンケーキを作ろうと、婦人部員の渡辺さんを講師に単料理教室を19日に開催し、男性参加者を含め10人が挑戦しました。

シフォンケーキづくり



建設国保の加入は民商で

- 個人事業で建設業の方が対象です
- 保険料は定額制なので安心です
- 休業5日以上の場合、補償があり
- 医療費が月17500円以上は還付

労災・雇用保険の加入を

- 建設業なら事業主のみでも加入が(大工・左官・管・電気・塗装等)
- 保険料は年3回の分割払い
- 他の組合よりも低い手続き費用

民商共済会はあなたの味方

- ◆ 会員・配偶者は無条件加入
- ◆ 月1000円で入院1日3000円
- ◆ 3日以上入院で120日分まで給付
- ◆ 75才で長寿祝金(65未満加入)